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El PP de Priego muestra su malestar por el rechazo de la exención en el IRPF de los 
agricultores

Según los populares, la mala campaña de aceituna del pasado 2019, sumada a la situación del COVID-
19 y la crisis de precios que sufre el sector, “exige la reducción de módulos para el IRPF al 0% en el 
olivar”
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El Partido Popular de Priego ha mostrado su 
malestar por el rechazo por parte del 
Gobierno de la propuesta de la Consejería de 
Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo 
Sostenible de la Junta de Andalucía, en la 
que solicitaba que se modificase la Orden 
HAC/329/2020, de 6 de abril, por la que se 
reducían para 2019 los índices de 
rendimiento neto aplicables en el método de 
estimación objetiva del IRPF. 

La presidenta del partido en Priego, Cristina 
Casanueva, insistía al respecto en un 

comunicado de prensa, que “nuestro municipio mayoritariamente vive del campo. Hace dos meses 
estábamos manifestándonos por la situación de nuestros agricultores y es por ello que solicitábamos desde el 
PP de Priego que se les aplicase la exención en el IRPF como así había solicitado la Junta de Andalucía al 
Gobierno de España”.

Según Casanueva, “nuestro olivar necesita de medidas frente al impacto de la crisis sanitaria del coronavirus, 
ya que tiene elevados costes por ser olivar tradicional y de pendiente, por lo que desde el Partido Popular de 
Priego lamentamos que el PSOE que Gobierna en España, una vez más haga oídos sordos a las demandas de 
un sector fundamental para muchas familias de nuestro municipio”.

El PP señala que “una vez más se demuestra que el PSOE está con los agricultores cuando hay campaña 
electoral pero que en los momentos importantes de necesidad, no los escucha”. 

El comunicado añade que entre las propuestas de modificación se encontraba la petición de reducción del 
módulo a aplicar con el índice al 0%, ya que el sector está inmerso en una crisis de precios y el año pasado 
sufrió bajadas fuertes de cotizaciones. Por otro lado se ponía de manifiesto que el almacenamiento privado 
del aceite de oliva no había conseguido el objetivo deseado, y según las organizaciones agrarias, el importe 
de las ayudas era demasiado bajo no traduciéndose medida en una subida de precios.
 


